

Antrag Nr. 14-O-26-0085
FWG-Fraktion

Betreff:

Bepflanzung der östlichen Hauptstr. mit Bäumen (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob und wie viele Bäume in der östlichen Hauptstraße Bäume gepflanzt werden können und dafür Standorte aufzuzeigen.

Die östliche Hauptstraße ist baulich beding sehr eng, hat schmale Gehwege und bildet immer wieder einen Gefahrenpunkt für Fußgänger, die durch das rücksichtslose Verhalten von Autofahrern gefährdet werden. Die Bäume sollen dazu dienen, die Autofahrer zum einem langsameren und rücksichtsvolleren Fahrverhalten zu bewegen. Außerdem soll dadurch das Ortsbild aufgelockert und verschönert werden.

Mainz-Kostheim, 08.07.2014